

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

MONFORTE / Actuación prioritaria

M. C./MONFORTE

Con una inversión total de casi 20 millones de euros, entre obra, asistencia técnica, expropiaciones y mejora de conducciones de reutilización, la Edar de

Novelda supone la construcción de dos colectores que llevarán las aguas residuales de Novelda y Monforte del Cid hasta la estación depuradora de aguas residuales, ubicada en el término municipal de Monforte, preparada para tratar un caudal de 9.000 m³/día. El colector de Novelda, junto al Vinalopó, tendrá una longitud de 1.800 metros hasta enlazar con el colector de Monforte, de 1.211 metros en su primer tramo, y una capacidad de 670 litros por segundo.

Publicidad

Desde el punto de unión de ambos colectores continúa un segundo tramo de 559 metros hasta alcanzar la zona de emplazamiento de la Edar.

El objetivo de esta actuación, considerada «prioritaria y urgente» por Medio Ambiente es el de establecer las condiciones necesarias para una «reutilización eficiente» con un volumen de agua anual potencialmente reutilizable de aproximadamente tres hm³.

Al acto de ayer acudieron miembros de una asociación de vecinos de la partida noveldense del Pla para protestar por la conversión de esta zona rural en industrial. La ministra atendió a los vecinos que quisieron exponerle su situación y los estudios de impacto ambiental de los que disponen y que son contrarios a esta actuación, que afecta a 50 viviendas.